



# FRENCH COACHING FARIDABAD

[www.frenchcoachingfaridabad.com](http://www.frenchcoachingfaridabad.com)

2H-109, NIT Faridabad

Contacts: 9910082375, 9582212375, 9654782374, 0129-4062374

## CLASS : 10TH

### LEÇON 12

**Ques 1. Quand fête-t-on la journée mondiale de la diversité culturelle ?**

Ans. On fête la journée mondiale de la diversité culturelle le 21 mai.

*Ques 1. When do we celebrate World Cultural Diversity Day?*

*Ans. We celebrate World Cultural Diversity Day on May 21.*

**Ques 2. Comment fête-t-on la journée mondiale de la diversité culturelle ?**

Ans. On peut organiser une semaine interculturelle dans l'école où chacune des communautés culturelles y installera son kiosque pour présenter sa culture, sa langue, ses traditions, un plat-typique, etc.

*Ques 2. How do we celebrate World Cultural Diversity Day?*

*Ans. We can organize an intercultural week in the school where each of the cultural communities will set up their kiosk to present their culture, their language, their traditions, a typical dish, etc.*

**Ques 3. Quelle est l'importance du 21 mai ? Citez un objectif de cette journée.**

Ans. On fête la journée mondiale de la diversité culturelle le 21 mai. On peut organiser une semaine interculturelle dans l'école où chacune des communautés culturelles y installera son kiosque pour présenter sa culture, sa langue, ses traditions, un plat-typique, etc.

*Ques 3. What is the importance of May 21? Name a goal for this day.*

*Ans. We celebrate World Cultural Diversity Day on May 21. We can organize an intercultural week in the school where each of the cultural communities will set up their kiosk to present their culture, their language, their traditions, a typical dish, etc.*

**Ques 4. Qu'est-ce que la diversité culturelle ? Pourquoi est-elle importante ?**

Ans. C'est l'existence des cultures différentes. La connaissance des autres cultures et des échanges interculturels sont nécessaires pour renforcer la paix, le développement et la stabilité dans le monde.

*Ques 4. What is cultural diversity? Why is it important?*

*Ans. It is the existence of different cultures. Knowledge of other cultures and intercultural exchanges are necessary to strengthen peace, development and stability in the world.*

**Ques 5. Combien de langues parlées y a-t-il en Inde ?**

Ans. Il y a environ 800 langues parlées en Inde.

*Ques 5. How many languages spoken are there in India?*

*Ans. There are around 800 languages spoken in India.*

**Ques 6. Qu'est-ce qu'est « un droit humain fondamental » ?**

Ans. La diversité culturelle est un droit humain fondamental.

*Ques 6. What is "a fundamental human right"?*

*Ans. Cultural diversity is a fundamental human right.*

**Ques 7. Pourquoi la date, 21 mai, est-elle importante ?**

Ans. Le 21 mai, c'est la journée internationale/mondiale de la diversité culturelle pour le dialogue et le développement.

*Ques 7. Why is the date, May 21, important?*

*Ans. May 21 is the international/world day of cultural diversity for dialogue and development.*

**Ques 8. Comment sont la plupart des Indiens ?**

Ans. La plupart des indiens sont plurilingues. Depuis toujours on fête la diversité culturelle.

*Ques 8. What are most Indians like?*

*Ans. Most Indians are multilingual. We have always celebrated cultural diversity.*

**Ques 9. Est-ce que l'Inde est un pays interculturel ? Pourquoi ?**

Ans. Oui, presque tous les Indiens ont des multiples identités culturelles : ethniques, sociales et religieuses. Il y a environ 800 langues parlées en Inde.

*Ques 9. Is India an intercultural country? For what?*

*Ans. Yes, almost all Indians have multiple cultural identities: ethnic, social and religious. There are around 800 languages spoken in India.*

**Ques 10. Qu'est-ce que c'est 'UNESCO' ?**

Ans. United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO) est une organisation internationale spécialisée de l'Organisation des Nations unies (ONU) Créée en 1945, elle a le but de promouvoir le maintien de la paix dans le monde par l'éducation, la science et la culture. Son siège est à Paris.

*Ques 10. What is 'UNESCO'?*

*Ans. United Nations Educational, Scientific and Cultural Organization (UNESCO) is a specialized international organization of the United Nations (UN) Created in 1945, it aims to promote the maintenance of peace in the world through education, science and culture. Its headquarters is in Paris.*

**Ques 11. Organisez-vous une journée interculturelle dans votre école ? Comment ?**

Ans. Oui, j'organise une journée interculturelle dans mon école où chacune des communautés culturelles y installe son kiosque pour présenter sa culture, sa langue, ses traditions, un plat typique, etc.

*Ques 11. Do you organize an intercultural day in your school? How?*

*Ans. Yes, I organize an intercultural day in my school where each of the cultural communities sets up their kiosk to present their culture, their language, their traditions, a typical dish, etc.*

**Ques 12. Quels sont les avantages de fêter la Journée mondiale de la diversité culturelle ?**

Ans. Grâce à la Journée mondiale de la diversité culturelle, on peut apprendre à mieux "vivre ensemble", connaître et apprécier les autres cultures, connaître nos différences et les respecter, découvrir la richesse de la diversité des cultures et les avantages d'une bonne communication interculturelle.

*Ques 12. What are the benefits of celebrating World Day for Cultural Diversity?*

*Ans. Thanks to World Cultural Diversity Day, we can learn to better "live together", know and appreciate other cultures, know our differences and respect them, discover the richness of cultural diversity and the advantages of good communication intercultural.*

**Ques 13. Qu'est-ce que ça veut dire 'Interculturelle indienne' ?**

Ans. L'interculturelle indienne, c'est l'existence des cultures différentes en Inde qui ont de multiples identités culturelles, ethniques, sociales et religieuses.

*Ques 13. What does 'Indian Intercultural' mean?*

*Ans. Indian interculturalism is the existence of different cultures in India which have multiple cultural, ethnic, social and religious identities.*